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RIA HA 30 ANOS PARA ESSE ABATIMENTO - FOI UM ADIANTAMESMO

FEITO PELO GOVERNO PARA ATENDER *S EXIGENCIAS DO FMI ESSA

E A VERDADE:

PRECISAMOS PARAR DE SER GOVERNADOS POR ARGAO

ESTRANGEIROS; SOMOS CAPAZES, SO PRECISAMOS SER MAIS

BRASILEIROS, TER MAIS AMOR AO NOSSO PETRIMONIO E A NOSSA

SOCIEDADE DIUA TANCREDO NEVES, QUANDO FOI ELEITO NO

CONGRESSO NACIONAL, DE QUE ACABAR A INFLACAO SERIA MUITO

FACIL, COM O SACRIFICIO DA SOCIEDADE NESTE EXATO ROC•ENTO,

OS GOVERNANTES QUEREM PAGAR A DIVIDA DO ESTADO NINGUEM

ESTA PREOCUPADO COM O POVO, ESTO PREOCUPADO COM O

ESTADO, QUE E FACTICIO O ESTADO NAO PODE DEVER, MAS O POVO

PODE PASSAR FOME! ESSA E A FF!OBOFA QUE IMBARA NO NOSSO

PAIS E NAO PODEMOS PERMITIR ISSO! PALMES

E BONITO E BOM FALAR AQUI QUE CAIXA ECONOMICA, O

BANESPA, ENFIM, OS OUTROS ESTADOS E O PA!S NAO DEVEM

NADA NAO DEVEM POR EXIGENCIA DO FMI, MAS O POVO DEVE,

ESTA DESEMPREGADO, ESTA PASSANDO FOME, O POVOES BRI -

GANDO POR UM •LERIO DE R* 180,00. OS TECNICOS FORNECEM

DADOS DE QUE NAO HA FUNFACAO MAS SE FALA EM AUMENTO DE

CONTA DE LUZ DESDE O PLANO DESTE GOVERNO QUANDO DIZ QUE

A FUNFACAO NAO PASSA DE 1%, OS SENHORES PEGUEM A CONTA

DE LUZ PARA VER O QUANTO AUMENTOU, ASSIM TAMBEM A

GASOLINA P A CESTA BASICA; ISSO E HIPOCRISIA E ENGANAR A

SOCIEDADE E BONITO UM PAIS NAO DEVER NADA PARA OS ORGAOS

ESTRANGEIROS E O POVO PASSAR TOMEL

DIGO AOS SENHORES, NUMA CIDADE PROXIMA A SANTANA DO

PARNAIBA, SABEMOS QUE BARUDE E UMA DAS CIDADES MAIS

RICAS DO ESTADO DE SAO PAULO, NO ENTANTO, OS INSTITUTOS DO

GOVERNO P!EGAM QUE ALI, EMBORA A CIDADE SEJA A MAIS RICA,

O POVO E MAIS POBRE ISSO NAO IMPORTA, QUEM TEM QUE

ESTAR BEM E O POVO E NAO SO O PAIS OS ESTADOS UNIDOS

POSSUEM A MAIOR DIVIDA INTERNA DO MUNDO, E O POVO ESTA

SATISFEITO E ISSO QUE PRECISAMOS, TEMOS QUE DAR VALOR A

VIDA, AO SER HUMANO E NAO AO POTRINI

ESTAMOS AQUI LUTANDO SEMPRE PARA QUE O GOVERNO

PAGUE A DIVIDA, E NOS, O POVO? HA POUCO O DEPUTADO

CLAURY ALVES SLLVA, COM TODA A SABEDORIA, DISSE DAS

FACTORES QUE COBRAM JUROS EXTORSIVOS E PRECISAM DE UMA CPI

VOU ATE ASSINAR A CPI, MAS QUERO QUE INCLUA OS BANCOS,

PORQUE OS CHEQUES ESPECIAIS DOS BANCOS SAO ACIMA DOS

10%, E TODO TRABALHADOR HOJE AQUI DA ASSEMBLEIA, GANHE O

QUANTO FOR, ESTO NO CHEQUE ESPECIAL, PORQUE NAO AGUENTA

MAIS PAGAR AS TAXAS DO GOVERNO, QUE SAO ALTISSIMAS

OS SENHORES SABEM QUE OS BANCOS AUMENTAM AS SUAS

TAXAS NO CALAR DA NOITE E NINGUEM FALA NADA; CALA-SE E SO

PEGAR OS BALANCOS DO RADESCO - OS BANCOS TEM LUCRO E

DEREITOS SO QUE OS TRABALHADORES ESTAO A CADA DIA MAIS
-

PASSANDO FOME E VEM A!GUEM AQUI DIZER QUE TEMOS QUE

MATAR TODO O MUNDO PORQUE COMETEM ALGUMAS INFRACOES

NAO E VERDADE A CRISE SOCIAL QUE SE ALASTRA NO PAIS E

VERGONHOSA E NOS POLITICOS E A SOCIEDADE SOMOS

CORESPONSAVEIS PRECISAMOS TOMAR UMA PROVIDENCIA

OS SENHORES QUE FORAM PREJUDICARDES COM A VENDA DO

BANESPA - O GOVERNO FALA EM ESTABILIZACAO, MAS NAO FALA DO

DIREITO ADQUIRIDO QUE TEM O TRABALHADOR DO BANESPA, QUE

PRESTOU UM CONCURSO PUBLICO E NA EPOCA ESTAVA GARANTIDA A

SUA ESTABILIDADE HOJE ESTA DOALEGADO NUMA !ATA DE LIXO,

ATRAVES DE UMA CANETADA ONDE ESTA O DIREITO DESSE

TRABALHADOR? NAO SE TEM MAIS? SO O GOVERNO TEM O DIREITO DE

PAGAR AS SUAS CONTAS? DE ATENDER AU CHAMAMENTO E AS

OBRIGACOES EXIGIDAS PELO FMI?

CARO DEPUTADO CADINHOS ALMEDA FFCAMOS INDIGNARDES

COM ESSAS COISAS POR ISSO, QUERO DIZER AOS SENHORES QUE

COMO DEPUTADO JOVEM ESTOU DECEPCIONADO, INDIGNADO COM

O MEU MANDATO ESTOU DECEPCIONADO COM O MEU PARTIDO

PDT, QUANDO VAI PARA BRASILIA, TENTA FAZER AS COISAS DE CIMA

PARA BAIXO AS CRDAS SAO FEITAS SEMPRE POR ESTE DEPUTADO

FUI ELEITO, SIM, PELO PARTIDO, MAS TIVE O APOIO DA SOCIEDADE

E PRECISAMENDIA A CONTEDE POPULAR NAO IMPORTA QUAL

O CAMINHO QUE ELA QUER SEGUIR, MAS ESTAMOS AQUI

REPRESENTANDO A SOCIEDADE, NAO APENAS ORGAO DO GODERO NAO

SOMOS CARTORIO ONDE SE CARIMBA E RECONHECE FIRMA

ESTAMOS AQUI PARA TRABALHAR PARA O POVO

0 QUE ESTAO FAZENDO NUMEDEPUTADOS E 500 E

POUCO EM BRASILIA? SERA POSSIVEL QUE NAO PERCEBEMOS O

RESULTADO DAS URNAS? 0 TROCO QUE O POVO DEU NAS URNAS?

ESPERO QUE DE O TROCO DAQUI HA DOIS ANOS, PARA NBA,

INCLUSIVE, DEPUTADOS QUE NAO TIVERAM COMPROMISSO COM A

SOCIEDADE, EM ESPECIAL O*S BANESPIANOS

O SR. CARUNHO ALMEIDA PT POLO ARTIGO 82 SR.
- - -

PRESIDENTE, SM. DEPUTADOS, PUBLICO PRESENTE NA GALERIA, NO

ULTIMO SABADO PARRICIDA DE UM ENCONTRO NO MUNICIPIO DE

JACAREI, QUE ABORDOU A QUESTAO DA VIOLENCIA NAQUELE

MUNICIPIO ESSE ENCONTRO, PROMOVIDO PELO VEREADOR MARCO

AURELIO, DO PT, ELEITO PREFEITO NAQUELA CIDADE - TEVE A

PARTICIPACAO DO PRESIDENTE DA CAMARA, DO JUIZ DATOR DO FORUM,

DO COMANDANTE DA POCCIA MILITAR, DA POLICIA CIVIL,

REPRESENTANTES DO CONSEG DE JACAREI E MEMBROS DA COMUNIDADE -

REALIZOU-SE NO MOMENTO EM QUE A CIDADE ESTAVA

CONSTERNARA COM A CHACINA QUE OCORREU NA ULTIMA SEMANA NAQUELE

MUNICIPIO DEZ ADOLESCENTES, INCLUSIVE UMA MENINA DE 13

ANOS DE IDADE, FORAM ASSASSINADOS NO INTERIOR DE UMA

RESIDENCIA ESSE CRIME, QUE DEIXOU A CIDADE ABALADA - E ATE NAS

PALAVRAS DO JUIZ, DR. PAGAN: 'DEIXOU A CIDADE

ENVERGONHADA° TEVE REPERCUSSAO NACIONAL PODE-SE, MAIS UMA VEZ,
-

VERIFCAR O GRAU DE DRAMATICIDADE DO PROBLEMA DA VIOLENCIA

EM JACAREI E TAMBEM EM SAO JOSE DOS CAMPOS, PORQUE

SAO MUNICIPIOS PROXIMOS QUE COMPARTILHAM DIVERSAS

ATIVIDADES SOCIAIS E ECONOMICAS ESSA CHACINA, QUE

PROVAVELMENTE ENVOLVEU ACEROS DE CONTAS DE GRUPOS LIGADOS AO

NARCOTRAFICO NAO E FATOESPOLIO PRATICAMENTE METADE DOS

ADOLESCENTES ERE DE JACAREIPE METADE DO LITORAL SUL -

BERTIOGA E SANTOS.

COMO DISSE, NAO E UM FATO ISOLADO JE LEVANTAMOS

VARIAS VEZES DA TRIBUNA DESTA CASA O FATO DE QUE OS

MUNICIPIOS DE JACAREI E DE SAO JOSE DOS CAMPOS, NO VALE DO

PARAIBA, TEM INDICES DE HOMICIDIOS EQUIVALENTES AOS DA

CAPITAL NO ANO DE 97, TIVEMOS EM JACAREI QUASE 70

HOMICIDIOS A CADA 100 M8 HABITANTES ESTE MESMO INDICE EM

MARILIA, CIDADE DO MESMO PORTE, FOI DE 10,5 HOMICIDIOS POR

100 MIL. PORTANTO, JACARE TEVE SEIS A SETE VEZES MAIS

HOMICIDIOS QUE MARILIA ESSE INDICE DE JACARTA E MAIS OU MENOS

O MESMO DE SAO JOSE DOS CAMPOS, EM TOMO DE 70

HOMICIDA A CADA 100 MIL HABITANTES, TRAS VEZES SUPERIOR AO DE

SOROCABA QUE DEVE ESTAR NA FAIXA DOS 20, 25 HOMICIDIOS A

CADA 100 MIL HABITANTES E TRES VEZES SUPERIOR AO INDICE DE

TAUBATE, OUTRA CIDADE DA NOSSA MGIAO.

ESTIVEMOS COM O SECRETARIO DA SEGURANCA PUBLICAI

COM O VICE-GOVERNADOR GERALDO ALCKMIN FARTANDO QUE O

QUADRO DE VIOLENCIA NESSES DOIS FOGE E MUITO A MEDIA DO

I•STADO DE SAO AUFA E PRECISA TER UM TRATAMENTO ESPECIAL

E POR ISSO QUE A COMUNIDADE DAQUELE MUNIC(PIO SE REUNIU

COM MAIS DE 300 PESSOAS NA CAMARA MUNICIPAL, EM UM

FORUM CONTRA A VIOLENCIA, ONDE SE ABORDARAM TODOS OS

ASPECTOS DO PROBLEMA E TODAS AS PROLIFICAS PUBLICAS QUE

PRECISAM SER IMPLEMENTADAS PARA O SEU ENFRENTAMENTO

VOLTADAS A CRIANCA, AO ADOLESCENTE, AO JOVEM NO SENTIDO DE

GARANTIR A EIDES UMA PERSPECTIVA NA SUA VIDA, DE GARANTIR A

ELES O CONTATO COM VALORES NOBRES, COMO A SOLIDADE A

ETICA, A FRATERNIDADE; DE GARANTIR A ELES AFINIDADES DE

ESPORTE, LAZER, EDUCACAO E CULTURA NESSE ASPECTO SOCIAL,

PASSANDO PELA EVIDENTE NECESSIDDE DE APRIMORAR O APARATO

POLICIAL NAQUELAS CIDADES, ATE POR FFM, A NECESSIDADE DE DAR

MATHES CONDICOES AO PODER JUDICIARIO E AO SISTEMA

PRISIONAL DE BEM FUNCFANEREM.

PARA ENCERRAR, SR. PRESIDENTE, QUERIA APENAS LEVANTAR

MUNICIPIO DE JACAREI DISPOE HOJE DE UM POLICIAL PARA CADA

1.300 HABITANTES, ENQUANTO QUE O QUE SE PRECONIZA NO

ESTADO DE SAO PAULO, COMO IDEAL, E ALGO EM TORNO DE UM

POLICIAL PARA CADA 400 HABITANTES, NDICE POR EXEMPLO, DO

MUNIC(PIO DE TAUBATE QUENTAMOS REGISTRAR ESSE ENCONTRO

DA COMUNIDADE DE JACAREI, CUMPRIMENTAR AQUELA CIDADE

)ELA INICIATIVA E, MAIS UMA VEZ, DIZER QUE ESPERAMOS QUE

ESSE EPISODIO TRAGICO DE DEZ ADOLESCENTES ASSASSINADOS

S•RAPARA QUE O GOVERNO DO ESTADO, DEFENITIVAMENTE PASSE

A DAR MAIOR ATENCAO AO PROBLEMA DA SEGURANCA PUBLIOCA NAS

CIDADES ONDE OS INDICES DE VIOLENCIA SAO ALARMANTES NAO E

POSSIVEL QUE SE APLIQUEM !NVESTIMENTOS NA AREA DE

SEGURANCA PUBLICA APENAS POR CRITERIOS POLITICOS EDITORAIS E

PRECISO CONSIDERAR, HO)E, O PROBLEMA DE ACEREI E DE SAO JOSE

DOS CAMPOS, CIDADES QUE SOFREM COM A VILANCIA COM O

CRIME ORGANIZADO, COM OS HOMICIDIOS MUITO OBRIGADO

O SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB -

VAMOS PASSAR A ORDEM DO DIA.

RDE DO DIA

O SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB -

SOBRE A MESA, O SEGUINTE REQUERIMENTO: 'NOS TERMOS DOS

ARTIGOS 169, INCISO II, E 219 DA IX CONSOLIDACAO DO

REGIMENTO INTERNO, REQUEREMOS PREFERENCIA PARA

EPRECIACAO DOSITENS 80, 64 E 73 DA ORDEM DO DIA, RESPECTIVAMENTE

CADOITENS 1*, 2* E 3*, E RENUMERANDO-SE OS DEMAIS SALA

DAS SESSOES, DEPUTADO CAMPOS MACHADO

EM VOTACAO

O SR. WADIH HELU * PPB SR. PRESIDENTE, SOLICITO UMA
-

VERIFIFCACAO DE PRESENCA

O SR. PRESIDENTE NEWTON BRANDAO FRB 0
PEDO- -

DO DE V. EXA. E REGIMENTAL CONVIDO OS NOBRES DEPUTADOS

CELSO TANAUI E PEDRO MORI PARA ABALAREM A PRESIDENCIA PA

VERIFICCAO DE PRESENCA ORA REQUERIDA

E INICIADA A CHAMADA
-

O SR. PRESIDENTE NEWTON BRANDAO PTB A
- - -

PRESIDENCIA CONSTATA NUMERO REGIMENTAL DE SRS DEPUTADOS

EM PLENARIO, PELO QUE AGRADECE AOS NOBRES DEPUTADOS

CALSO TANAUI E PEDRO MORI

O SR. JILMAR TATTO PF SR. PRESIDENTE,
PALA- -

PECO A

VRA PARA ENCAMINHAR A VOTACAO, EM NOME DA BANCADA DO PT.

0 SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB -TEM

A ALAVRA O NOBRE DEPUTADO JILMAR TATTO, PARA ENCAMINHAR

A VOTACAO PELA BANCADA DO PT.

O SR. JILMAR TEATRO - PT - SR. PRESIDENTE E NOBRES

SRS DEPUTADOS, QUERO RENDER AQUI UMA HOMENAGEM AO

GOVERNADOR DO AMAPA, JOAO ABERRO CAPIBERIBE, ESTAQUE

OFERENDO INUMERAS AMEACAS; INCLUSIVE, A ASSEMBLEIA

LEGISLATIVA DAQUELE ESTADO AFESTOO DO ELERETOCARGO, QUE

MOU POR UMA DECISAO DO SUPREMO TRRBUNAL FEDERAL

0 GOVERNADOR JOAO CAPIBERIBE ESTEVE, ONTEM, SALAONO

NOBRE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, ONDE ESTIVERAM PRESENTES

ALEM DESTE DEPUTADO, O 1* SECRETARIO, DEPUTADO ROBERRO

GOUVEIA, REPRESENTANDO A CASA, O DEPUTADO CARLOS

ZARATTINI, OS DEPUTADOS ALBERTO CALVO E CESAR CALLEGARI, DO

PSR, O DEPUTADO FEDERAL DO PARRIDEO DOS TRABALHADORES,

JOSE DIRO E O SENADOR EDUARDO SUPLICY, ALEM DE VARIAS

ENTIDADES COMO O PNBE, TRANSPARENCIA BRASIL, INSTITUTO

SOCIO-AMBIENTAL PONG PROFESSORES DE PRODUACAO E

GRADUANDOS DA USP, ENTIDADES AMBIENTALISTAS EM GERAL E A

COMISSAO DE JUSTICA E PAZ

0 OBJETIVO DA VISITA DO GOVERNADOR E DENUNCIAR O QUE

ESTA ACONTECENDO NAQUELE ESTADO, CONHECIDO POR TODOS

NOS ELE DEFENDE A FORESTA AMAZONICA E TEM UM

POSICIONAMENTO MUITO FFRME NO SENTIDO DE DIZER, PRINCIPALMENTE, QUE

A AMAZONIA E DO BRASIL E NAO ACEITA, DE FORMA ALGUMA, A

IDEIA DE UMA AREA INTERNACIONAL, AQUILO QUE OS AMERICANOS

DE CERRA FORMA, DOMINAR AQUELA REGIAO ELE
QUEREM PARA,

COLOCA E DENUNCIA, COM BASTANTE PRECISAO, QUE AGORA ESSES

PAISES RICOS QUEREM A AMAZONIA NA VERDADE, ELES

ACABARAM COM AS FRESTAS E COM O ECOSSISTEMA DE SEUS PAISES

DEPENDEM DA AMAZONIA

QUEREMOS PRESERVAR A AMAZONIA E VAMOS PRESERVA-LA

O BRASIL TEM UMA BOA PARRE DA AMAZONIA E QUEREMOS

INTRODUZIR UM DEBATE PROFUNDO, DIZENDO QUE O OXIGENIO QUE O

MUNDO RESPIRA TEM MUITO A VER COM A AMAZONIA POR QUE

NAO CRIAR O IMPOSTO VERDE? POR QUE NAO FAZER DA NOSSA

DIVIDA EXTERNA UMA POLITICA COMPENSATORIA VAMOS PROTEGER,

PRECISAMOS DE DE EMPRESTIMOS DOSMAS RECURSOS E - E UM

MECANISMOS QUE FAZ COM QUE.TENHAMMOS DIFICULDADES DE

PROTEGER E JUSTAMENTE FALTA DE RECURSOS, E JUSTAMENTE O
A

ENVIO DE RECURSOS PARA PAGAR A D!VIDA AOS PAISES RICOS

TEMOS QUE FAZER ESSE DEBATE DO IMPOSTO VERDE, PORQUE, LA

FORA, EXISTE UMA POLITICA DE PROTECAO E.UM PRODUTO

BRADESJAIRO E SOBRETAXADO PERA ETURAR NO ESTADOS UNIDOS

TEMOS FAZER DEBATE TER COMPENSACAO DAQUE PARA ESSA

DIVIDA ESTE E O DEBATE PARA VALER, SE TIVESSEMOS UM

GOVERNO SERIO NO PAIS O DEBATE QUE TEMOS QUE FAZER EM

RELACAOA DIVIDA EXTERNA E NAO ENTREGAR O BANESPA PARA

DIVIDA ESTE E O JOGO SUJO, MAIS FACIL, O JOGO DE QUEM

NAO E BRADESJAIRO DAQUELES QUE NAO PENSAM NUM BRASIL

GRANDE, NUM BRASIL DESENVOLVIDO TEMOS RECURSOS NATURAIS

E ESTE E UM GRANDE PAIS, UMA GRANDE NACAO SO QUE NOSSOS

GOVERNANTES NAO ESTAOA ALTURA DESTA GRANDE NACAO O

DEBATE QUE TEMOS QUE FAZER TAMBEM E SOBRE A DEFESA

NACIONAL, DEFESA DO BRASIL, PORQUE ISSO ESTA POR TRAS DA

PRIVATIZACAO DO BANESPA, SOBRETUDO EMRAZAO DA FALTA DE

COMROMISSO O PSDB POR QUE NAO FAZER ESSE DEBATE? POR QUE

O SR. FERNANDO HENRIQUE CARDOSO NAO VAI A ONU PARA

DEBATER SOBRE A COBRANCA DO IMPOSTO VERDE? POR QUE NAO

)EDE UMA AUDIENCIA PARA U CLINTON, PARA O TONY B!A/R? POR

QUE NAO PDE UMA AUDIANCIA, PARA OS GRANDES CHEFES DO

MUNDO TODO, PARA DISCUTIR PARA VALER SOBRE A CAMADA DE

OZONIO, O AQUECIMENTO DA TERRA, QUE E UM PROBLEMA

IMPORTANTE E FUNDAMENTAL PARA A HUMANIDADE?

DISCUTE-SE A MISERIA NA ASIA, NA AFRICA, A VIOLENCIA E O

EXTERMINIO DE CRIANCAS E ADOLESCENTES .NA AMERICA LATINA

PRINCIPALMENTE SOBRE A DISPUTA DAS TRIBOS QUE AINDA HOJE

EXISTE NA AFRICA DISCUTE-SE A XENOFOBIA, A DISCRIMINACAO NA

EUROPA, ESSA BARBASSE MAS O DEBATE PARA VALER TEM QUE SER

DE QUE OS BAIES RICOS TEM QUE PAGAR TAMBEM POR AQUILO

QUE FIZERAM COM OS PAISES POBRES E O BRASG, PELA SUA

AUTENCIA PODERIA LIDE,AR ESSE MOVIMENTO NO MUNDO TODO

UNTO COM A CHINA, A INDIA E O MEXICO LIDORA UM

MOVIMENTO GRANDE PARA FAZER COM QUE OS BISES RICOS DIMINUAM

A DIVIDA NAO SIGNIFICA QUE NAO PAGAREMOS ESSA DIVIDA

VAMOS PAGAR, MAS DA SEGUINTE FORMA: INVESTINDO NA EREA

SOCIAL DOS PAISES POBRES, PARA DIMINUIR O SOFRIMENTO DA

HUMANIDADE, FAZENDO COM QUE HAJA PARA VALER PROTECAO AO

MEIO AMBIENTE, PARA QUE TENHAMOS INFRA-ESTRUTURA PARA

VALER, PARA QUE TENHAMOS EM UM PAIS COMO O BRASIL UM

SISTEMA DE ECOTURISMO, QUE E UMA FONTE DE DIVISAS IMPORTANTE

•AREO DESENVOLVIMENTO DO PAIS, TRAZENDO RECURSOS PARA CE.

ESTE DEBATE O PSDB NAO FAZ PORQUE NAO TEM PROJETO

NACIONAL, NAO ENTENDE DE BRASIL. NAO FAZ PORQUE O PSDB

NASCEU DE GABINETE EM QUE PESE ALGUMAS EXCECOES DE

ALGUNS MILITANTES DESSE PARRIDEO CONTRA A DITADURA, E UM

PARTIDO QUE TEM DIFICULDADES DE ENTENDER O PAIS E, QUANDO

ASSUME O GOVERNO, FAZ UMA REELEICAO QUE TEMOS ETE HOJE

DUVIDAS DE COMO FOI APROVADA A REELEICAO DO SR. FERNANDO

HENRIQUE DERDOSO.

TEMOS QUE FAZER CADA VEZ MAIS ESSE DEBATE, PARA QUE

NAO ACONTECA O QUE ACONTECEU COM O BANESPA ENTREGARAM

O BANCO EM UMA FARSA, EM QUE UM BANCO ESTRANGEIRO

APRESENTA UM VA!OR DE SETE BILHOES, O SEGUNDO, COMO UMA

BRINCADEIRA APRESENTA DOIS BILHOES, O TERCEIRO, UM BGHAB E

O SEGUNDO BANCO BRASILEIRO MAIS IMPORTANTE NEM

APRESENTA ESSA FARSA UM DIA AINDA VAI APARECER NAO HOUVE LEGAO

HOUVE UM PEDIDODO GOVERNO FEDERAL PARA QU E O

BRADESCO, O ITAU, O UNIBANCO NAO BARBASSEM DESSE

LEILAO PARA DEIXAR O SANTANDER GANHAR COMBINARAM O JOGO

SETE BILHOES QUE ODENA SER UM DINHEIRO PARA INVESTIR,

PARA COMBATER A MISERIA NESTE PAIS, BARA COMBATER A

VIOLENCIA, NA VERDADE, E UM DINHEIRO QUE VAI SERVIR PARA ABATER

A DIVIDA, CUJO VALOR DA PRIVATIZACAO NAO COBRE NEM 1%.

ESTAMOS SEM PETRIMONIO PUBLICO, COM A VENDA DO

BANESPA, SEM A JOIA DA COROA, COMO DIZ ARMINIO FRAGA

ENTREGARAM ESTE BATRINA PARA PAGAR A DIVIDA, POR UM

DINHEIRO QUE, MAIS PARA FRENTE, AINDA VAI SER ABATIDO EM

25% NO IMPOSTO DE RENDA, OU SEJA, DE SETE VAI FFCAR EM

CINCO E MEIO DAQUI A POUCO VAMOS DESCOBRIR QUE HA MAIS

UM PROBLEMA E CAI PARA TRES E NAO DEMORA MUITO VAMOS

PARCEBER QUE O BANESPA FOI DADO DE GRACA ESTA

COMEMORACAO DO TUCANATO, MAS AINDA VAO PAGAR POR ISSO, PORQUE O

BRASIL NAO E DOS TUCANOS, MAS DO POVO BRASILEIRO

(MANIFESTACAO DAS GALERIAS ERA UM ANTIMONIO CONSTRUIDO

CUM O SUOR E O SANGUE DOS BRASILEIROS HOJE, FERNANDO

HENRIQUE, JUNTO COM OS TUCANOS, ENTREGOU O BANESPA DE

MAO BEIJADA PARA OS ESBANJAIS NO PASSADO, NA EPOCA DA

COLONIZACAO, VIERAM OS PORTUGUESES OS ESPANHOIS E OS

INGLESES, MASSACRARAM OS FNDIOS. POSTERIORMENTE,

TROUXERAM PARA CE A ESCRAVIDAO DOS NEGROS AFRICANOS E AGORA, DE

FORMA MAIS SUTIL, MAIS MODERNA, MAIS COMPETENTE, COMO

ELES MESMOS GOSTAM DE DIZER, QUEREM NOS COLONIZAR,

TRAZENDO NOVAMENTE PARA CA AS EMPRESAS ESTRANGEIRARA

DOMINAR O BRASIL. MAS NAO VAO CONSEGUIR FORA PSDB COM

CEREZA O PSDB VAI SER DERROTADO NAS PROXIMAS ELEICOES

MANIFEATACAO DAS GALERIAS

BRANDAOO SR. PRESIDENTE NEWTON PTB
- - -

CONTINUA EM VOTACAO

O SR. CAMPOS MACHADO PTB SR. PRESIDENTE, PECO
- -

A PALAVRA PERA ENCAMINHAR A VOTACAO PELO PTB

0 SR. PRESIDENTE NEWTON BRANDAO PTB TEM
- - -

A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO CAMPOS MACHADO, PARA

ENCAMINHAR A VOTACAO PELA BANCADA DO PTB

SR. CAMPOS MACHADO PTB SR. PRESIDENTEO - -

NEWTON BRANDAO, ASSOMO A TRIBUNA INICIALMENTEE PARA

RESSALTAR O RESPEITO, O CARINHO, A ADMIRACAO E A ESTIMA QUE

TENHO POLO NOBRE DEPUTADO WADIH HELU, HOMEM

COMBATIVO, QUE EMBRANQUECEU OS SEUS CABELOS NA LUTA PELOS SEUS

IDEAIS E PE!O QUE ACREDITA COERENTE, JAMAIS SE AFASTOU

DAQUILO QUE ELE ACREDITA SER REAL E VERDADEIRO DIVIRJO

CONSTANTEMENTE DO NOBRE DEPUTADO WADIH HELU NESTA CASA,

MAS NAO POSSO DIVERGIR DA SUA AUTENTICIDADE, DA SUA

NOBREZA DE CARATER, DA SUA HONRADEZ E DA SUA COERENCIA

COERENCIA QUE FATTA A ALGUNS DEPUTADOS DESTA CASA QUE HA

ALGUM TEMPO ERAM CONTRA BANQUEIROS, QUE HA ALGUM TEMPO

CRITICAVAM JOAO SAYAD HOJE VERIFO QUE ESSES DEPUTADOS

QUE ATACAVAM OS BANQUEIROS, QUE CONSIDERAVAM A PALAVRA

BANQUEIRO COMO SE FOSSE UM PALAVRAO, HOJE DEFENDEM A IDA

DE JOAO SAYED PARA O SECRETARIADO DE MARTA SUPLICY FICO

IMAGINANDO QUEM TERIA MUDADO: MUDOU JOAO SAYAD OU

MUDARAM ESSES DEPUTADOS? ELES NAO SABEM O QUE E

COERENCIA COERENCIA E TER UMA POSICAO NAO IMPORTANDO AS

CONSEQUENCIAS E DEFENDE-LA ATE O FNAL DA VIDA!

VERIFO CONTRISTADO, QUE DEPUTADOS VEM A ESTA

TRIBUNA FAZER DISCURSOS PATETICO A, E CONTUNDENTES,

MAS ESQUECEM DE FALAR QUE ESSES MESMOS DEPUTADOS DESTA

MESMA TRIBUNA CRITICARAM E AGREDIRAM UM DOS PAIS DO

CRUZADO: JOAO SAYAD AGORA JOAO SAYAD E BOM, E OTIM

DEIXOU, POR ACASO, DE SER BANQUEIRO? NAO, APENAS SE

AFASTOU DO AMERICAN EXPRESS PARA ASSUMIR UMA SECRETARIA DO

GOVERNO MARTA SUP0CY. NAO VEJO AQUI A MESMA COERENCIA E

POSICAO 0 QUE VEJO, NOBRES DEPUTADOS, E A DEPUTADA

LUCIAAGNER FLHA DO GOVERNADOR DO RIO GRANDE DO SUL,

ARMAR QUE O PT DESVIOU DA SUA ROTA, DO CAMINHO DA SUA

HISTORIA PARA ABRIGAR UM PETLSTA EM SEU SEIO - ALIAS, UM

SOFISTA BANQUEIRO PORTANTO, TENHO RAZOES PARA DIZER QUE O

NOBRE DEPUTADO WADIH HELUE UM HOMEM COERENTE DAI A

RAZAO DE TER FEITO ESTE REQUERIMENTO DE INVERSAO PARA

DERRUBAR NESTA TARDE DOIS VETOS DO SR. GOVERNADOR

TODOS SABEM QUE ESTE DEPUTADO E UM ALIADO DO

GOVERNO, MAS ALIADO NAO QUER DIZER ALIENADO ESTA CASA E

INDEPENDENTE E MERECE RESPEITO; OS PODERES SAO

HARMONICOS E INDEPENDENTES ENTRE SI: EXECUTIVO, LEGISLATIVO E

JUDICIARO POR ISSO PAROPAS ESTA INVERCAO PARA DERRUBAR OS

DOIS VETOS AOS PROJETOS DE AUTORIA DE UM DEPUTADO CEREN

TE, O DEPUTADO WADIH HELU

ESPERO QUE ESTA CASA APROVE O REQUERIMENTO DE

INVERSAO E DERRUBE ESSES DOIS VETOS NAO IMPORA A RELEVANCIA

OU NAO DO.PROJATO. 0 QUE IMPORA E O ATO, O GESTO, A

DETERMINACAO E ISSO QUE ESTA CASA VAI FAZER NESTA TARDE NESTA

TARDE ESTA CASA VAI MOSTRAR QUE NAO ANDA DE QUATRO, QUE

TEM HISTORIA, PASSADO ETRANSCRICAO POR ISSO, SR. PRESIDENTE,

APE!O AS BANCADAS DESTA CASA PARA VOTARMOS A INVERSAO E

DERRUBAR DOIS VETOS APOSTOS EM PROJETOS DE AUTORIA DO

COERENTE DEPUTADO WADIH HELU NAO CONCORDO EM QUASE NADA

C*)M O DEPUTADO WADIH HELU NAS SUAS POSICOES POLITICAS

MAS CONCORDO COM A SUA LUTA E O SEU AMOR A SA* PAULO,

PORQUE SEI QUE QUANDO HOUVER PREOJETOS QUE INTERESSEM A

ESTE ESTADO, O DEPUTADO WADIH HELU NAO SE OMITIRA, VAI

COFACAL SUAS QUESTOES PESSOAIS ER* SEGUNDO EM PROL DOS

INTERESSES MAIORES DESTE ESTADO E !STO QUE DISTINGUE UM

DEPUTADO DE UM SR. DEPUTADO E POR ISTO, D, EPUTADA

ROSMARY CORREA, QUE ESTAMOS AQUI NESTA TARDE E POR ISSO

DEPUTADO EDSON APARECIDO, E POR ISSO QUE VIEMOS A ESTA

TRIBUNA PARA PRESTAR HOMENAGENS A UM GRANDE DEPUTADO

0 TEMPO URGE, PRECISAMOS INVERTER A PAUTA E DERRUBAR

ESSES DOIS VETOS SE POSSIVEL, QUERIA FAZER UM APELO A ESTA

CASA PARA VOTAR RAPIDAMENTE ESSA INVERSAO E DERRUBAR ESSES

VETOS EM HOMENAGEM E UM DEPUTADO QUE MERECE O MEU

RESPEITO REPITO: POLO SEU PASSADO, PELA SUA TRADICAO, PELA

SUA HONRADEZ E PRINCIPALMENTE PELA SUA EXTREMA COERENCIA

O SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB - EM

VOTACAO OS SRS DEPUTADOS QUE ESTIVEREM DE ACORDO

QUEIRAM PERMANECER COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADO

. 1 - DISCUSSAO E VOTACAO DA REDACAO FINAL PROJETO DE LEI

N* 05/2000, DE AUTORIA DO SR. GOVERNADOR, QUE DISPOE

SOBRE O PLANO PLURIANUAL PARE O PER!ODO DA 2000/2003,

PARECER N* 1721/2000, DA COMISSAO DE FINANCAS, PROPENDO

DA REDACAO FFNAL.

EM DISCUSSAO A RDACAO FFNAL. NAO HAVENDO ORADORES

INSCRITOS, ESTA ENCERRADA A DISCUSSAO EM VOTACAO OS SRS

DEPUTADOS QUE ESTIVERAM DE ACORDO QUEIRAM PERMANECER

COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADO

2 - VETO *DISCUSSAO E VOTACAO - PROJETO DE LEI N* 780, DE

1999, (AUTOGRAFO NE 24670), VETADO TOTALMENTE, DE AUTORIA

DO DEPUTADO WADIH HELU DA A DENOMINACAO DE 'MIGUEL

PACHA' AO VIADUTO QUE PINTALGA O CENTRO DE CIDADE AS RUAS

MARANHAO E CUNIBA NO BAIRRO DE HIGEANOPOLIS EM

CATANDUVA PARECER N* 1177, DE 2000, DE RELATOR ESPECIAL

PELA COMISSAO DE JUSTICA, CONTRARIO AO PROJETO ARRIGO 28, 4

6* DA CONSTITUICAO DO ESTADOL

EM DISCUSSAO NAO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, ESTA

ENCERRADA A DISCUSSAO EM VOTACAO OS SRS DEPUTADOS QUE

FOREM FAVORAVEIS AO PROJETO E CONTRAÑOS AO VETO QUEIRAM

PERMANECER COMO SE ENONTRAM PAUSA APROVADO O

PROJETO E REJEITADO O VETO - '

3 - VETO - DISCUSSAO E VOTACAO - PROJETO DE LEI N' 940, DE

1999, AUTOGRAFO N* 247141, VETADO TOTALMENTE, DE AUTORIA

DO DEPUTADO WADIH HELU DA A DENOMINACAO DE 'ALVARO

BRASIL FILHO' A RODOVIA SP-64, QUE LIGA O MUNICIPIO DE

BANANAL A RJ-157, EM BARRA MANSA PARCER 1655, DE 2000,

DE RELATOR ESPECIAL PELA COMISSAO DE JUSTICA, FAVORAVEL AO

PROJETO LEARTIGO 28, * 6* DA CONSTITUICAO DO ESTADOL

EM DISCUSSAO NAO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, ESTA

ENCERRADA A DISCUSSAO EM VOTACAO OS SFS DEPUTADOS QUE

FOREM DEVORAVEIS AO PROJETO E CONTRARIOS AO VETO QUEIRAM

PERMANECER COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADO O

PROE REJEITADO O VETO

SRS DEPUTADOS, NOS TERMOS DO ARRIGO 100, INCISO I, DA

IX CONSOLIDACAO DO REGIMENTO INTERNO, CONVOCO V.EXAS.

PARAI UMA SESSAO EXTRAORDINARIA E REALIZAR-SE, HOJE, SESSENTA

MINUTOS APOS O TERMINO DA PRESENTE SESSAO, COM A

FINALIDADE DE SER APRECIADA A SEGUINTE ORDEM DO DIA: PROJETO DE LEI

N * 493/2000, QUE DISPOE SOBRE A ALTERACAO DA LEI N *

6.374/1989, ICMS, LEI KANDIR

REQUERIMENTOS, SOICITANDO URGENCIA PARA US PRATOS DE

LEI N* 530, 570, 576, 578 E 587, DE 2000. PLC N * 72, DE 2000.

PLC N* 69, DE 2000 E PROJETO DE RESOLUCAO N* 18, DE 2000, DE

AUTORIA TO DEPUTADO AMALDO JARDIM, QUE VISA A PRORROGACAO

DO FORUM PARLAMENTAR DE SAO PAULO SECULO XXI. ASSINADO,

VANDERLEI MACRIS, PRESIDENTE

O SR. JOSE JCO PRADO PT SR. PRESIDENTE,
HAVEN -

DO ACORDO ENTRE AS LIDERANCAS PRESENTES EM PLENARIO

SOLICITO O LEVANTAMENTO DA SESSAO

O SR. PRESIDENTE - NEWTON BRANDAO - PTB -

HAVENDO ACORDO ENTRE AS LIDERANCAS, ESTA PRESIDENCIA VAI

LEVANTAR SESSAO ANTES, POREM, CONVOCA V. EXES.

SESSAO ORDINARIAA DE AMANHA, A HORA REGIMENTAL PARA ACOM

RERMANESCENTE DA ORDEM DO DIA DE HOJE, LEMBRANDO AINDA AOS

NOBRES DEPUTADOS DA SESSAO EXTRAORDINARIA REALIZAR-SEA

HOJE, AS 19 HORAS

ESTA LEVANTADA A SESSAO
*

LEVANTA-SE A SESSAO AS 17 HORAS E 26 MINUTOS
-

ATO DE MESA:

DE 14.12.2000

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO

PAULORIO USO DE SUAS ATRIBUICOES,

DEPUTADOCONSIDERANDO A IMPORANCIA DO ESTADUAL

EXPRESIDENTA DESTA CASA DE LEIS, EXDEPUTADO FEDERAL, EX;

GOVERNADOR DO ESTADO, EXMINISTRO E SENADOR ANDRE

MONTORO, CIDADAO INCONTESTE, RESTABELECERA OFRANCO

CIMENTO E A CONSOLIDACAO DA DEMOCRACIA NESTE PAIS;

QUESIDEPENDE QUE TAL CONSOLIDACAO SE DEU, EM DADO

MOMENTO, COM SUA INOLVIDAVEL STUACAO NESTE PARAMENTO

CASA DOS REPRESENTANTES DO OPEROSO POVO PAULISTA, POVO

QUE O ELEGEU E, EM MOMENTO ALGUM, LHE NEGOU SUA MAIS

SINCERA ADMIRACAO;

CONSIDERANDO QUE, NA DEFESA DAS INSTITUICOES

DEMOCRATICAS, TAO AQUECA EMINENTE FIGURA PUBGAAC O AUDITOROCARAS

RECEM CONSTRUIDO NO 1 ANDAR DO EDIFICIO-SEDE DESTE PODER

SERVIRA DE PALCO MAIS DIVERSOS EVENTOS POLITICSPARA OS

SOCIAIS CULTURAIS ASSEMBLEIA LEGISLATIVAE A OCORRERAM NA

DO ESTADO DE SAO PAULO;

DECIDE DENOMINAR 'ANDRE FRANCO MONTORO'

DO OAUDITORIO LOCALIZADO NO 1 ANDAR PACIO 9 DE JULHO

ESTE ATO VIGOR DATA DE PUBFLSACAO.ENTRA EM NA SUA

IATO N* 28/20001;

DESPACHOS DE

SECRETARIA GERAL DE ADMINISTRACAO

DE 13.12.2000

ATIBUINDO GRATIFICACAO DE REPRESENTACAO AOS

SERVIDORES ABAIXO RELACIONADOS, NA SEGUINTE CONFORMIDADE:

NOME: ALOISIO LEITE DO SACRAMENTO ,

RG: 3283742-2 MATRICULA: 14602

VALOR DA GRATIFICACAO 235,58% DE 170% DA REFRENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA A PARIR DE: 20.1*1.2000

NOME: GESSI ALVES MATOS - .

RG: M-470073 MATRICULA: 10628

VALOR DA GRATIFICACAO 139,79% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA NO PERIODO DE: 15.06.99 A 20.06.99, TENDO EM

VISTA A DECISAO N 1605/2000, DA MESA

NOME: IONE ANAVA MARTINEZ

RG: 18525823 MATRIICULA 10626

VA!OR DA GRATIFICACAO 139,79% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBU(DA PERIODO DE: 15.06.99 20.06.99; TENDONO A EM

VISTA A DECISAO N * 1597/2000, DA MESA

CONCEICAO
NOME: MARIA DOS SANTOS

RG: 12408482-5 MATRICULA: 10625

VALOR DA GRATIFICACAO 139,79% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA NO PERIODO DE: 15.06.99 A 20.06.99, TENDO EM

VISTA DENISA * 1598/2000, DA MESAA N

NOME: ROBERTO DE SOUZA REINA

RG: 6938774 MATRICULA: 15667

GRATIFICACAO AUXLIAR MILITAR 1SERVICO DE SEGURANCA

ATRIBUIDA PARTRIR DE: 14.11.2000A

NOME: ROSANGELA APARECIDA LAMAC

RG: 1665548 MATRIICULA 10*6

VALOR DA GRATIFICACAO 139,79% DE 170% DA REEFERENCIA

11 DA EN. COMISSAO

ATRIBUIDA PERIODO DE: 15.06.99 20.06.99, TENDONO A EM

VISTA DECISAO * 1599/2000, DA MESAA N

NOME: SUZI MARA MARIA BROLEZE *

RG: 17194486 MATRIICULA 13534

VALOR DA GRATIFICACAO 210,19% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA NO PERIODO DE: 15.06.99 A'2 .06.99, TENDO EM

VISTA A DECISAO N* 1600/2000, DA MESA

NOME: WTLSON FERREINA PRA JUNIOR

RG: 19417218 MATRICULA: 15672 *

VALOR DA GRATIFICACAO 139,79% DE 170% DA REFERENCIA

11 DA E.V. COMISSAO

ATRIBUIDA PARIR DE: 06.12.2000.A

DETERMINANDO:

- HO PROCESSO RG N * 4335/00, A VISTA DA ATA DE

DELIBERACAO PROFERIDA PELA COMISSAO PROCESSANTE

PERMANENTE, O ARQUIVAMENTO DO PRESENTE PROCESSO

- NO PROCESSO RG N * 4456100, A VISTA DA ATA DE

DELIBERACAO PROFERIDA PELA COMISSAO PROCESSANTE

PERMANENTE, O ARQUIVAMENTO DO PRESENTE PROCESSO

DE 14/12(2000

DECIDINDO, NO PROCESSO RGE N 2.717/0B, APLICAR A

PENALIDADE DE MULTA DE 30% TIRINTA POR CENTOL SOBRE O

AFAR TOTAL DA OBRIGACAO NAO CUMPRIDA A COMPANHIA DE

PROCESSAMENTO DE DADOS DO ESTADO DE SAO PAULO -

RDESP COM FUNDAMENTO NO INCISO 8 DO ARTIGO 87 DA LEI

FEDERAL 8.666 E SUAS ALTARACOES POSTERIORES E NO ARTIGO 4*,

INCISO II DO ATO N 4/2.000, DA MESA

DESENFADO A VISTA DO DISPOSTO NO INCISO IX DO ARRIGO 24

DA RESOLUCAO N * 776/96, COM A NOW REDACAO DADA PELA

RESOLUCAO N 783/97, COM FUNDAMENTO NO * 3 DO ARRIGO 48

DA LEI FEDERAL N* 8.666/93, COM AS ALTERACOES POSTERIORRES

CONSIDERANDO A DECISAO DA COMISSAO PERMANENTE DE

LICITACAO, PUBLICADA NO DIARCA OFFICIAL DO ESTADO AOS 7 DE

DEZEMBRO DE 2.000, NO PROCESSO RGE N 3.835/00, QUE TRATA

O CONVITE N * 47/00, PARA CONTRATACAO, SOB REGIME DE

EMPREITADA POR PRECO UNITARIO, DE EMPRESA ESPECIALIZADA

EM FORNECIMENTO E RETIRADA DE CACAMBA DE ENTULHO, FIXAR

PRAZO DE 3 (TRES) DIAS UTEIS PARA QUE A EMPRESA

PANMEDICA COMERCIO E REPRESENTACAO LTDA. APRESENTE

NOVA PROPOSTA, ESCOIMADA DA CAUSA APONTADA PELA

COMISSAO PERMANENTE DE LICITACAO PARE DESCLASSIFICA-LA

CONFORME ATA DA CENTESIMA REUNIAO EXTRAORDINA


